

tiene muy buenas y sabrosas leyendas.

Una novedad: La entrada es libre, pero la salida no. "La entrada no se cobrará, pero al salir, si el espectáculo ha gustado, la gente tendrá oportunidad de depositar algún aporte que ayudará a adquirir algunos materiales, especialmente de vestuario, para el conjunto que recién cumple nueve meses de existencia, pero que está lleno de buenos propósitos y está asesorado por un profesor y actor de Teknos, Teatro de la UTE.

— "Queremos demostrar que la juventud puede aportar algo positivo a la comunidad y esa es nuestra intención, para lo que es-